
14 | Regional | Ereignisse



Mit Ehrgeiz und Fleiß zum schönsten Geschenk

Landshut Knapp 30 Absolventen der 1. Bayerischen Fleischerschule Landshut nahmen kürzlich ihre Meisterbriefe bei einem Festakt im Restaurant Bernlochner in Empfang und wurden aus dem Gesellenstand zum Meister erhoben. „Sie haben sich selbst mit Ehrgeiz

und Fleiß das schönste Geschenk gemacht, genießen sie das Erreichen dieses großen Ziels“, gratuliert Schulleiterin Barbara Zinkl-Funk. Die Jungmeister und Jungmeisterinnen aus Deutschland und Österreich büffelten zwölf Wochen in rund 500 Unterrichts-

stunden um ihren Fortbildungs-traum wahr werden zu lassen. Als Kursbeste wurde Jacqueline Gruber aus Voralpe in Österreich mit einem Landshuter Buchskranzerl und einem Weiterbildungsgutschein im Wert von 300 Euro ausgezeichnet. | afz 4/2025